

Wohnhaus Familie Metzger

Gemeinde Bingen, Landkreis Sigmaringen
Die Geschichte:

- Erbaut Anfang des 20. Jh. als einstöckiges Gebäude zur Nutzung als Gaststätte
- Erweiterung zu landwirtschaftlichem Gebäude
- Ende der 1950er Jahre: Aufgabe der Landwirtschaft und Umbau des Gebäudes
- Leerstand des Ökonomieteils
- 1980er Jahre: weiterer Umbau
- 2005/06: Teilabbruch und Neubau, Sanierung

Das ursprüngliche Gebäude wurde Anfang des letzten Jahrhunderts zur Nutzung als Gaststätte erbaut und zu einem landwirtschaftlichen Gebäude erweitert. Nach Aufgabe von Gastronomie und Landwirtschaft und einem Umbau dient das Gebäude nun ausschließlich als Wohnhaus für die Familie. Damit bot sich die Chance, die vorhandene Fläche für großzügiges, modernes Wohnen zu nutzen und auf einen Neubau zu verzichten. Drei Generationen bewohnen das Gebäude in zwei Wohneinheiten.

Kosten und Förderung:

195.000 Euro für Teilabbruch, Neubau und Sanierung
ELR-Förderung: 20.000 Euro

